

Zu TOP IV.3.1. Teilstrategie Urbane Logistik

## **City-Logistik-Hub für den Münchner Osten: Pakete per Rad ausliefern**

### **Antrag**

Das Mobilitätsreferat wird aufgefordert, ein Fahrradlogistik-Hub in Au-Haidhausen anzumieten.



Bürogebäude in Au-Haidhausen mit leerstehenden Büroräumen, hoher Einfahrt und Abstellflächen in Richtung Bahngelände. Orleanstraße 4; Foto: priv.

### **Begründung**

Es ist sehr erfreulich, dass das Radlhub am Viehhof so gut angenommen wird. Es ist sinnvoll, dass es aufgrund der großen Nachfrage seitens der Paketdienstleister erweitert werden soll und dafür nun EU-Gelder zur Verfügung stehen.

Wir würden uns freuen, wenn in Sachen Radlhub auch in unserem Stadtbezirk wieder etwas vorangehen würde. Ein erstes Projekt, das 2022 in Zusammenarbeit mit einem Auftragnehmer der UPS in Haidhausen und mit Unterstützung durch den BA durchgeführt wurde, hat gezeigt, dass schon ein einziges Hub dazu dienen kann, Pakete nicht nur in Au und Haidhausen, sondern auch in Bogenhausen und Berg am Laim mit dem Rad auszuliefern.

Dem Stadtbezirk wurde zudem von den Profis bescheinigt, von der Dichte und dem Paketaufkommen her ideal geeignet für diese Art der Paketzustellung zu sein.

Der BA kann auch diesmal dabei unterstützen, eine geeignete Immobilie bzw. Fläche zu finden, z.B. siehe Foto.

**Nina Reitz**  
Fraktionssprecherin

**Nicole Meyer**  
**Britta Puce**

**Lena Sterzer**  
**Hermann Wilhelm**

